

Als lebendige Gemeinde möchten wir Gottes frohe Botschaft in unser Viertel tragen. Dafür schenkt uns Gott Liebe, Geduld und Gemeinschaft. Unsere gesellschaftliche Verantwortung als Kirchengemeinde und Christen im Viertel wächst, während – relativ betrachtet – die Einnahmen durch Kirchensteuern zurückgehen.

„zweites Standbein“ von Ortsgemeinden

Mit Ihrer Unterstützung kann der Förderverein diese Lücke schließen und Mitarbeiter anstellen, Reparaturen und Sanierungen finanzieren und spezielle Projekte anstoßen.

Unser Förderverein wurde 1972 als Orgelbauverein gegründet und hat bis 2022 Projekte in Höhe von rund 234.000€ finanziert (Personalzuschüsse, Ausstattung der Kirche wie z.B. Orgel und Orgelsanierung, Glocken, Bestuhlung, Bilder...).

Vorstand: Pfr. Ralf-Ulrich Kowalke (Vorsitzender)
Bärbel Biehl (stellv. Vorsitzende)
Salvatore Canta (Kassierer)
Claudia Neumann (Schriftführerin)

Stand 12/2025



Kontakt



Anschrift:
Dannenwalder Weg 167, 13439 Berlin
Tel.: 030 – 415 30 81
Mail: foederverein@apojo.de
Bankverbindung (Evangelische Bank):
IBAN: DE09 5206 0410 0000 8033 91
BIC: GENODEF1EK1

Die Förderung gezielter Projekte bitte ggf. im Verwendungszweck angeben.
Unser Förderverein ist gemeinnützig.
Nach Jahresende erhalten Sie eine Spendenbescheinigung.

Förderverein

Glaube kann Berge versetzen...

... oder Mitarbeiter anstellen ...
... oder die Orgel instand halten ...
... oder Projekte unterstützen ...
... oder Musik und Kunst in der Kirche fördern ...
... oder Anschaffungen realisieren ...



fördern. vereinen.

Förderverein der
Apostel-Johannes- Kirchengemeinde e.V.
www.apojo.de
www.facebook.com/apojoberlin/
und auf Instagram [apojo_berlin](https://www.instagram.com/apojo_berlin)

Wollen Sie längerfristig Vereinsprojekte unterstützen?



Wollen Sie kurzfristig ein aktuelles Projekt unterstützen?

Pate werden?

Dann unterstützen Sie uns als Pate mit einer monatlichen Überweisung, z.B. für den Bereich „Musik für heute und morgen“: Für unsere regelmäßige gottesdienstliche und musikalische Arbeit suchen wir neue Impulse, die auch die Konfirmanden und Jugendliche erreichen und einbeziehen.

Ebenso benötigen unsere Öffentlichkeitsarbeit und andere Bereiche der Gemeindearbeit stetige Weiterentwicklungen, um den heutigen gesellschaftlichen Anforderungen gerecht zu werden (Website, Soziale Medien, Streams, Online-Angebote...).

Um dafür Honorarkräfte anstellen zu können, benötigen wir finanzielle Unterstützung. Spenden Sie z.B. monatlich 10€ und unterstützen Sie damit unsere zeitgemäßen Gottesdienste oder andere aktuelle Patenschaft-Projekte!

Projektspende?

Dann bedenken Sie den Verein jährlich z.B. bei Jubiläen oder bei Ihrer Geburtstagsfeier. Oder spenden sie für ein kurzfristiges Projekt, wie z.B. die Bezugsschussung von Konfirmanden aus einkommensschwachen Familien bei der Konfirmandenfreizeit.

Mit Ihrem Geld ermöglichen Sie uns, oft unkompliziert, flexibel und kurzfristig auf Bedarfe der Gemeindearbeit reagieren zu können.

Die Arbeit des Fördervereins ist mittlerweile aus dem Leben unserer Gemeinde nicht mehr wegzudenken!

Der Vorstand des Fördervereins der Apostel-Johannes-Kirchengemeinde e.V. lädt alle Mitglieder zu einer jährlich stattfinden Mitgliederversammlung ein.

Größere Spenden oder auch Erbschaften helfen uns, langfristig zu planen, welche Projekte wir in der Gemeinde mitfinanzieren können. Sprechen Sie uns gerne an!

So können wir gemeinsam

Gemeinde bauen!!!



fördern. vereinen.

**Wir danken für Ihre
Unterstützung!!!**